



▲いかだで川下り

8月5日、市と青年会議所主催の「親子で作ったいかだで川下り」に18組が参加しました。前日にいかだを作り、目久尻川を悪戦苦闘しながら下り、あやせっ子たちが感動の体験をしました。

【高橋 元・広報まちかど特派員】



▲綾西まつり盆踊りの熱気

7月15日に行われた綾西地区の盆踊りは、天気にも恵まれて大勢の参加者でにぎわいました。やはり「絆」でしょうか。大変うれしいことです。関係者の皆さんの努力のたまものだと思います。

【段木 武・広報まちかど特派員】



▲ターゲット・バードゴルフ、楽しんでいます

市ターゲット・バードゴルフ協会の会員約130人が、定期的にスポーツセンターで練習しています。この日も、暑い日差しの中、楽しく体を動かし、仲間とともに競技に励んでいました。

【大滝 隆司・広報まちかど特派員】



▲市消防操法大会、綾北分団2部門で最優秀賞

7月15日、文化会館第1駐車場で市消防操法大会が開かれ、日頃の訓練成果を競い、綾北分団が「ポンプ車操法の部」「小型ポンプ操法の部」の2部門で最優秀賞に輝きました。市民の生命と財産を守るために、今後も頑張ってください。

【吉江 旭・広報まちかど特派員】



▲小学生があやせの「農」を体験

7月28日、小学5・6年生が1泊の農家体験留学を行いました。牛舎(深谷)で作業した男の子は「最初は臭かったけど大変なことがよく分かった」「餌やりは重たかったけど牛に触ることができた」など、貴重な体験の様子を話してくれました。

【馬場 正勝・広報まちかど特派員】



▲地産地消、農家と消費者との交流会

7月28日、農協集出荷場で市畜産協会主催の消費者交流会が行われ、市内産の豚肉やトウモロコシ、新鮮なトマト、キュウリ、牛乳などを味わいました。冷えた高座スイカは甘くてとてもおいしく、暑さを吹き飛ばすひとときでした。

【近藤 秀敏・広報まちかど特派員】



▲綾瀬中学校の軟式野球部が県ベスト16

市内の軟式野球部夏の大会で見事優勝した綾瀬中学校。県央大会で準優勝し、県中学校総合体育大会でベスト16に入りました。3年生はチームワークを大切に最後の大会を締めくくることができました。

【情報提供：石井利加子(上土棚)】



▲身近にある植物を知ろう

7月31日、長峰の森で、あやせ環境ネットワーク主催の環境体験学習会が開催され、参加した小学生9人は、森林の働きや植物・昆虫などについて学びました。最後に、カブトムシをプレゼントされ、大喜びの日でした。

【福島 順一・広報まちかど特派員】



▲土曜はみんなで自主学习

8月4日、中村地区センターと南部ふれあい会館で、「土曜まなび場」が始まりました。各会場には約40人の綾瀬・綾南・土棚小の児童が集まり、夏休みの宿題などに取り組んでいました。スタッフへの質問も寄せられました。



ヤマユリ



ウバユリ

◀取内の森に2種のユリ

取内の森(落合北)にヤマユリとウバユリが咲きました。管理委員会では、今では1株だけになってしまったヤマユリと、貴重なウバユリを大切に保護育成しています。

【情報提供：横野(落合キツツキの森管理委員会)】